Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band: 94 (1968)

Heft: 42

Rubrik: Happy End

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 26.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



Während der UNO-Debatte gab der russische Delegierte Malik dem amerikanischen Delegierten den ironischen Rat, Ferdinand Lundbergs (The Rich and the Super-Rich) zu lesen, aus dem er etwas über Kapitalismus und Imperialismus erfahren könnte. Der Verleger des Buches, Lyle Stuart, kabelte an Malik: «Ich glaube, ich sollte Ihnen dafür danken, daß durch Ihre Erwähnung sich der Verkauf des Buches verdreifacht hat. Statt dessen ist es mir ein Bedürfnis, Sie für die kaltblütige, grausame Invasion der Tschechoslowakei anzuklagen. Denn bevor ich mich als Verleger fühle, fühle ich mit den Tschechen.»

Die zwei syrischen Piloten, die kürzlich mit ihren Migs irrtümlich in Israel landeten, brachen, dem Vernehmen nach, in den Ruf aus: «Allah sei's geklagt – wir haben die Landkarten vom vergangenen Jahr benützt!»

Frankreichs früherer Premierminister Pierre Mendes-France wurde gebeten, den Begriff (Politik) zu definieren. Er sagte: «Zumindest im heutigen Frankreich besteht Politik darin, die Leute davon abzuhalten, sich um Dinge zu bekümmern, die sie selbst angehen.»

Der deutsche Bundesernährungsminister Hermann Höcherl antwortete auf die Frage, wie er mit der Obstund Gemüseschwemme fertig werden wolle: «Es ist wirklich zum auf die Butterberge klettern.»

In Leipzig, im Johanna-Park, wurde die Bronzestatue Bismarcks demontiert. Am nächsten Morgen stand auf dem leeren Sockel: «Komme bald wieder, bin nur zur Schulung. Otto.»



bestbewährt bei Kopfweh, Zahnweh, Rheuma-, Gliederschmerzen, Grippe, Fieber



